



Jóvenes deportistas de la región se lucieron en sudamericano escolar

JUEGOS SUDAMERICANOS. Estudiantes fueron liderados por Natalia Ducó, deportista olímpica y embajadora de la delegación nacional. “Me llena de orgullo”, afirmó la atleta.

Fabián Corrotea Cruces
deportes@mercuriovalpo.cl

La destacada atleta olímpica y psicóloga profesional, Natalia Ducó, lideró a la delegación chilena en los Sudamericanos Escolares de Bucaramanga, Colombia, no solo como referente del deporte chileno, sino también como una más del equipo nacional.

La representante de Chile en cuatro citas olímpicas fue invitada por el Instituto Nacional de Deportes (IND), desempeñando un rol fundamental como “Embajadora del Deporte Escolar”, compartiendo su experiencia y motivando a los jóvenes deportistas chilenos.

“Ser parte del deporte escolar es una experiencia única que me llena de orgullo. Ver el esfuerzo, la pasión y la alegría de estos niños y jóvenes me inspira. Quiero que sepan que, con dedicación, ellos también pueden llegar lejos y cumplir sus sueños deportivos”, expresó la lanzadora de bala, quien acompañó a los equipos en tierras bumanguesas.

El director nacional del IND, Israel Castro, destacó el impacto de su participación: “Ha sido un tremendo aporte. Su capacidad de conectar con los niños y niñas y transmitir valores como la disciplina y el trabajo en equipo es invaluable

“Ver el esfuerzo y pasión de estos niños y jóvenes me inspira. Ellos pueden llegar lejos y cumplir sueños”.

Natalia Ducó
atleta y embajadora deportiva

“Mi especialidad favorita es 50 metros espalda. Espero poder profesionalizar mi carrera”.

Gaspar Garrido
paranadador

para el desarrollo de futuros talentos. Además, padres y apoderados vieron en terreno la gran calidad humana y sencillez de nuestra embajadora”.

VALPARAÍSO PRESENTE

La ciudad y la región de Valparaíso aportó al equipo nacional con grandes actuaciones.

De la delegación de 175 deportistas, la región de Valparaíso clasificó a 14 escolares, entre los que destaca la capitana del equipo de vóleybol femenino, Amanda Díaz, quien aseguró que “Natalia ha sido un amor. Ella fue muy cercana con todos los deportistas. Incluso, ella



EQUIPO DE PARA NATACIÓN FINALIZÓ CON 13 MEDALLAS SU PARTICIPACIÓN EN SUDAMERICANO ESCOLAR.

nos fue a visitar a nuestro colegio, antes de clasificar al Sudamericano de Bucaramanga. Nos dio consejos que nos motivaron a dar lo mejor en la cancha y nos enseñó que el trabajo mental es tan importante como el físico. Y en lo personal, fueron mis terceros juegos, pero es el que más valoro, ya que fui capitana, así que los considero mis Sudamericanos”.

La región de Valparaíso clasificó en vóleybol femenino, atletismo, judo y paranatación.

Entre los resultados más destacados están las cuatro medallas de plata de Gaspar



LANZADORAS DE BALA CATALINA PALMA Y ANTONIA MALDONADO.

Garrido (13) en para natación (100 y 50 espalda y 100 y 50 crol) y el bronce de Renata Cabrera en la categoría -53 kilos

del judo femenino.

El multimedallista Gaspar Garrido narró su historia que lo llevó a realizar una brillante

14

deportistas de la región de Valparaíso formaron parte del equipo chileno en los Juegos Escolares de Bucaramanga, Colombia.

actuación en tierras colombianas.

El joven oriundo de Quilpué ingresó a la fundación Teletón de Valparaíso hace casi dos años, sumándose al taller de para natación.

Hoy, Garrido pertenece al club Parafénix de Viña del Mar, con el cual pudo acceder al Sudamericano Escolar.

“Estuvo bien, me gustó mucho viajar y conocer, lo pasé muy bien en el Sudamericano. Estoy contento porque yo no venía a ganar medallas, venía a adquirir experiencias y las estoy ganando. Le dedico estas medallas a mi papá, mi mamá y mi hermano chico”, consignó el representante de paranatación de la región de Valparaíso. El quilpuésino no se pone límites y adelantó que desea “profesionalizar mi carrera” en los próximos años, apostando a representar al país con el Team Chile Paralímpico.

“Formar parte de una delegación me permitió conocer mucha gente”, cerró Garrido tras su paso por el Sudamericano Escolar de Colombia. ☞